
智行理财网
一分利息是多少（利息一分利息是多少）

有句话说的好：“毁掉友情的方式有很多，而借钱是最彻底的一种方式。”

最近很火的一句话：当初借钱给你的时候，不是我钱多，只是想在你在你最困难的
时候拉你一把。每次吃饭的时候我抢着去买单，不是我傻，而是我把友情看得比金
钱更重要。我帮你，不是因为我欠你，而是把你当成朋友。真正的朋友不是平时的
把酒言欢，而是在你最需要帮助的时候伸手拉你一把，帮你不是理所应当，是人情
世故。

这个世界上最大的矛盾就是：砍了树做成纸，在纸上写着爱护森林，花着父亲给你
的钱，在KTV深情的唱着“父亲”。女人躺在无数个男人的怀里暧昧，却抱怨这个
世界上没有一个好男人。烟盒上却写着吸烟有害健康。在你困难的时候朋友借钱给
你，当朋友需要用钱时向你要钱，你却说朋友小气，真不够意思，欠点钱还找你要
。

真正的朋友没人愿意张口向你借钱，因为他们不想让你为难，不想把这来之不易的
友情毁在金钱上。

我见过因为金钱，俩亲兄弟反目成仇，亲戚朋友断绝关系的，这是一个与利益挂钩
的时代。要记住一句话，"金钱易还，人情难偿"这个道理，能用金钱摆平的事就不
要欠别人人情，

人生道路上最难还的债就是人情。“宁借一分息不欠一份情”。
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